



"Luchadora infatigable"; UNAM lamenta fallecimiento de Ifigenia Martínez



La Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) lamentó el deceso de **Ifigenia Martínez**, exdirectora de la Facultad de Economía.

Además, la máxima casa de estudios recordó a la Presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados como una distinguida economista universitaria, una luchadora infatigable por las libertades y la democracia.

“La Universidad Nacional Autónoma de México lamenta el fallecimiento de la maestra Ifigenia Martínez, distinguida economista universitaria, exdirectora de la Facultad de Economía”, expresó la institución.

De igual forma, la Facultad de Economía recordó a la exdirectora como una mujer ejemplar, entrañable, referente del estudio de la desigualdad, luchadora incansable de la democracia, cuyo legado ha formado a generaciones enteras de economistas.

“Con profundo pesar, la Facultad de Economía informa el sensible fallecimiento de nuestra querida exdirectora, la maestra Martínez Hernández. Nos unimos al duelo de su familia y amistades. Descansa en paz”, expresó la Facultad.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/luchadora-infatigable-unam-lamenta-fallecimiento-de-ifigenia-martinez/>